

Dernier mot d'Abraham : fin Mars ou début Avril 1944

Abraham : 54 ans Esther : 50 ans

Mot écrit par Abraham à sa femme Esther après son arrestation par les allemands (sur une souche d'un carnet de commande) et jeté d'un camion ou d'un train

Arrestation à Périgueux : le 29 Mars 1944

Départ du convoi 71 vers Auschwitz : le 13 Avril 1944

Arrivée du convoi à Auschwitz : le 16 Avril 1944

*Liebe Frau ! Heute Abend fahren
wir ab wir wissen nicht wohin
hoffentlich wird alles gut sein.
hat mein Patron gahr nicht
ge.... . zu hat der Aron was
geschrieben von Scherburg. ferlier
nicht den Mut , der Lieber Gott
wird hölfen, wir hoffen das
beste. ich hoffe das du wirst
sehen das alles gut sein wird.
grüsse und kisse dich*

dein Abraham

*[Herr Grünbaum et Blum
ist mit mir]*

*(Ma) chère femme ! On va
partir ce soir on ne sait pas où.
On espère que que tout ira
bien. Est-ce que mon patron
.... ? Est-ce qu'Aron a écrit de
Cherbourg ? Ne perds pas
courage, le Bon Dieu va nous
aider, on espère pour le mieux.
J'espère que tu vas voir que
tout ira bien. (Je) t'embrasse.*

ton Abraham

*[Mr Grünbaum et Blum
est avec moi]*